

第一回ラボ飲みを開催

11月10日（火）、コ・ラボ西川口にて「第一回ラボ飲み」を開催いたしました。

「ラボ飲み」は、コ・ラボ西川口に地元のみなさまと大学の教員・学生があつまり、お酒を飲んだり食事をしながら、ざっくばらんに西川口での課題や取り組みについての意見交換や議論を交わす場です。

第一回ラボ飲みでは、早稲田大学早田宰研究室で企画し、地元の商店主や企業の方にお声かけをしてお集りいただき、来年度以降の西川口駅西口の再生へ向けたプログラムについて意見を交わしました。

地元のみなさまはそれぞれお仕事があるため、当日は21:30からスタートしました。テーブルには、参加していただいたみなさまに持ち寄っていただいた食べ物や飲み物がたくさん並びました。

最初に早田宰研究室からプログラムについて地元の方々へ具体的な提案を行い、その後その提案へのご意見をいただいたり、これまでの西川口での課題や現状について議論をいたしました。飲んだり食べたりしながら、約2時間にわたって有意義な意見交換を行うことができました。ご参加のみなさまには、夜遅くまでお付き合いいただき、大変感謝しております。

今後も、さまざまな方々をお誘いしてラボ飲みを開催し、西川口についての意見交換を行ってまいります。



写真 コラ飲みの様子